

Presseinformation

Darmstadt – Wissenschaft und Welterbe

Weltoffenheit hat in Darmstadt Tradition: „Weltmann“ Großherzog Ernst Ludwig rief zur Gründung der Künstlerkolonie auf der Mathildenhöhe Kreative aus ganz Europa nach Darmstadt und verknüpfte so den Darmstädter Forschergeist mit Kunst und Kultur. Die Mathildenhöhe war zu ihrer Gründung 1899 eine kreative und innovative Künstlerkolonie, die ihren eigenen, neuen Stil entwickelte und damit den Aufbruch zur Moderne in Architektur und Design anschlug. Als Schnittpunkt in der Entwicklung hin zur Moderne in Architektur, Kunst, Design und Gestaltung der Lebenswelt gehört die Mathildenhöhe Darmstadt zum UNESCO Welterbe.

Als „Wissenschaftsstadt“ lebt Darmstadt die Kreativität und Innovation weiter, mit zahlreichen Forschungseinrichtungen, wie z.B. dem Europäischen Satellitenkontrollzentrum der ESA, einer ideenreichen Kulturszene sowie mit der lebendigen Innenstadt und Veranstaltungskultur.

Die Ausstellungshighlights 2024/2025:

TOD UND TEUFEL. Faszination des Horrors

1.3. – 2.6.2024 im Hessischen Landesmuseum Darmstadt

MILLI BAU. 5000 km bis Paris

5.5. – 27.10.2024 im Kunstforum TU Darmstadt

Arie van Selm

15.9.2024 – 5.1.2025 in der Kunsthalle Darmstadt

Jakob Lena Knebl und die Sammlungen des Hessischen Landesmuseum Darmstadt

15.11.2024 – 16.2.2025 im Hessischen Landesmuseum Darmstadt

Wildlife Photographer of the Year

6.12.2024 – 30.3.2025 im Hessischen Landesmuseum Darmstadt

Ansprechpartner für alle Fragen rund um Ihren Aufenthalt in Darmstadt ist die Darmstadt Marketing GmbH. Telefon: +49-6151-134511, da-service@darmstadt.de, darmstadt-tourismus.de

Press report

Darmstadt – Science, Culture and UNESCO World Heritage

Cosmopolitanism has a long tradition in Darmstadt: Grand Duke Ernst Ludwig called upon creative artists from all over Europe to come to Darmstadt, thus linking Darmstadt's spirit of research with art and culture. Founded in 1899, the Mathildenhöhe was a creative and innovative colony of artists, developing its own new style and thus marking the dawn of modernity in architecture and design. As an interchange in the development towards modernism in architecture, art, design and the design of the living environment, Mathildenhöhe Darmstadt is a UNESCO World Heritage Site since 2021.

As a "City of Science", Darmstadt lives on creativity and innovation, with numerous research facilities, such as the European Space Operations Centre of ESA, an imaginative cultural scene as well as a lively city centre and event culture.

The exhibition highlights 2024/2025:

DEATH AND THE DEVIL. Fascination of horror

1 March – 2 June 2024 at the Hessisches Landesmuseum Darmstadt

MILLI BAU. 5000 km to Paris

5 May – 27 October 2024 at the Kunstforum TU Darmstadt

Arie van Selm

15.9.2024 – 5.1.2025 at the Kunsthalle Darmstadt

Jakob Lena Knebl and the collections of the Hessisches Landesmuseum Darmstadt

15.11.2024 – 16.2.2025 at the Hessisches Landesmuseum Darmstadt

Wildlife Photographer of the Year

6.12.2024 – 30.3.2025 at the Hessisches Landesmuseum Darmstadt

Darmstadt Marketing GmbH is your point of contact for all questions regarding your stay in Darmstadt: phone +49-6151-13 45 11, da-service@darmstadt.de, darmstadt-tourismus.de

Pressebilder – Pictures

Elisabethenstr.20-22
64283 Darmstadt
Tel: 06151-13 45 10
Fax: 06151-13 47 58 58
presse-marketing@darmstadt.de
www.darmstadt-tourismus.de



Entdeckungstour auf der
Mathildenhöhe Darmstadt,
© #visitrheinmain, David Vasicek



Hessisches Landesmuseum Darmstadt
©Hessen Agentur, Florian Trykowski



Darmstädter Weinfest
© #visitrheinmain, David Vasicek

Diese sowie weitere Bilder stellen wir Ihnen für kostenlose Verwendung auf Webseiten, in Newsletter und Print gerne zur Verfügung. Bitte schreiben Sie uns eine kurze Nachricht an presse-marketing@darmstadt.de, dann senden wir Ihnen die gewünschten Bilder zu.

These and further pictures are available for free use on websites, in newsletters and print. Please write a short message to presse-marketing@darmstadt.de, and we will send you the pictures you need.